

# Les écoliers réveillent leurs papilles

Jeudi et vendredi, les enfants de l'école maternelle ont participé à la Semaine du goût, au lycée professionnel Emile-Baudot. Des lycéens en filière CAP ATMFC (Assistant technique en milieu familial et collectif) ont également pris part à cette manifestation. Tout d'abord, les enfants ont goûté des aliments sucrés, salés, amers et acides. Ensuite, chacun d'entre eux a été encadré par un étudiant du CAP, pour cuisiner un plat. Après l'effort, le réconfort, avec la dégustation de leurs réalisations : boules de coco, gâteaux au chocolat et cake à la banane.

20/10/2013

La Semaine du goût, une manifestation  
qui plaît toujours autant. (Photo D.R.).

